



センターWebページへ

青森県総合学校教育センター センターだより

「子どもたちの成長を願って」

皆さん、こんにちは。本年4月に赴任して参りました所長の山谷です。
「センターだより」Web版にアクセスしていただきありがとうございます。



青森県総合学校教育センター
所長 山谷 龍一

当センターは、本県学校教育の充実振興を図るため、

- ・教育関係職員の研修
- ・専門的、技術的事項の研究
- ・資料及び情報の収集・提供

に関する業務及び教育相談に関する業務等を行う機関として、旧教育センターと旧情報処理教育センターを統合し、平成10年4月に設置されております。

現在、我が国は少子化の時代を迎えており、本県におきましても、小・中学校の児童生徒数は昭和36年の33万8千人余をピークに、平成21年には11万9千人余と、実に約65%、21万9千人近くが減少しております。一方で高校等への進学率は、その当時約44%でしたが、現在は約98%と殆どの中学生が進学している状況にあります。

こうした状況の中、子どもたちのニーズは多様化しているとともに、社会が教育に寄せる期待も大きくなってきており、教育の果たす役割はますます重要となっております。

そのニーズや期待に応えるためにも、子どもたちや保護者に直接向き合う教職員の力量を高めていくことが重要であります。

このため、当センターでは、基礎・基本的なことから今日的な課題にも対応した200余の研修講座を開設している他、学校教育の諸課題の解決に向けた研究や本県教育の情報化の推進など、教職員の資質能力の向上に寄与できるよう、センター職員が一丸となって取り組んでおります。

未来を担う子どもたち一人一人が生き生きとした毎を送り、確かな学力を身につけ、豊かな心と健やかな体を培い、新しい時代を主体的に切り拓いていく人間として成長できるよう、今後とも当センターの事業を一層充実させ学校教育活動の支援に努めて参りますので、皆さんから忌憚のないご意見、ご提言をお寄せいただければ幸いです。